



REPUBLIQUE D'ANGOLA
MISSION PERMANENTE D'ANGOLA
AUPRES DE L'OFFICE DES NATIONS UNIES
À GENEVE

57

Intervention de Son Excellence Mr Apolinário Correia,
Ambassadeur et Représentant Permanent d'Angola à la 21eme
Session du 2eme Cycle de l'Examen Périodique Universel
d'Espagne

Monsieur le Président,

Permettez-moi de souhaiter une chaleureuse bienvenue à la Délégation Espagne et se félicite pour la présentation de son rapport national.

La République d'Angola se réjouit des efforts entrepris par l'Espagne en ratifiant la grande majorité des Instrument Internationaux relatifs aux droits de l'homme, entre autres, le Protocole facultatif sur le Pacte International relatif aux droits économiques, sociaux et culturels, le troisième Protocole facultatif à la Convention sur les droits de l'enfant.

Nous avons pris note avec satisfaction, les efforts déployés par le Gouvernement Espagnol pour respecter les engagements internationaux sur la protection des droits des migrants et leurs famille et droits des personnes handicapées.

À ce sujet, nous recommandons l'adoption des mesures appropriées qui visent améliorer l'intégration des migrants dans la société et éliminer la pauvreté au sein des groupes vulnérables, particulièrement les enfants.

Enfin, nous souhaitons plein succès à la délégation Espagnole pour son Examen Périodique Universel.

Je vous remercie.